
Document en Facile à Lire et à Comprendre  

 

Demande d’exercices des droits 
pour mes données personnelles  

 

Mon nom : ………………………………….. 

Mon prénom : ……………………………….. 

Mon adresse mail : ………………………….. 

Mon adresse postale, si je veux recevoir la réponse par courrier : 
 
……………………………………………………………………………………………………. 

 

Ma demande : 

□ Je demande à voir mes données personnelles  

Je demande à avoir une copie de mes données.  

 

□ Je demande à changer mes données personnelles  

car elles sont fausses ou incomplètes. 

 

□ Je demande à supprimer mes données 

personnelles 

 

□ Je demande à avoir toutes mes données  

en format électronique,  

par exemple sur clef usb. 

  

□ Je demande que mes données ne soient plus utilisées  

pendant un certain temps.  

 

□ Je demande que mes données ne soient plus utilisées 
dans certaines situations.  

 

 

Avec cette demande, je donne une copie de ma pièce d’identité  
et d’autres documents si nécessaires.  

Pensez à signer votre demande. 


